
（令和６年８月 31 日受付） 

 

学校のバリアフリー化 

 

■内容 

 高校で松葉杖生活の友達の手伝いをしていた時に、一番大変だと感じたのが、校舎３階ま

での階段を上がることでした。 

 私が過ごした新築の小学校にはエレベーターが設置されていたのに、なぜ学校ではエレ

ベーターをつけるなどのバリアフリー化が進まないのでしょうか。 

 

■回答 

 学校施設のバリアフリー化は、市立小中学校は市教育委員会、県立中学校・高等学校等は

県教育委員会が実施しています。 

 市教育委員会では、学校施設の段差解消や車いす使用者用トイレの整備を進めています

が、エレベーターの設置は大規模な工事が必要となるため、校舎の新築・増改築等の機会に

整備を検討しています。 

 県教育委員会でも、市と同様の方針であるとのことです。 

 可能な範囲からバリアフリー化に取り組み、少しでも皆さんが安心して学校生活を送れ

るようにしたいと考えていますので、ご理解いただきますようお願いします。 

【教育総務課】 

 

 

 


